
　本町の子どもたちにとってより良い教育環境の実現を目指した学校再編を行うため、小中一貫校建設
候補地の検討状況等について説明会を開催しました。説明会では、複数の候補地を比較し、土地利用
規制、教育環境、財政負担などメリット・デメリットを検討した中で、日本福祉大学敷地内が最適である
と説明がありました。説明会の詳細な内容については、町ホームページに掲載しており、動画も視聴で
きますので、ぜひご覧ください。

「学校再編住民説明会（第２回）」
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●問合せ　学校教育課　内線 225

日　　時 場　　所 参 加 人 数
11月26日（日） 
12月  1日（金）

総合公園体育館
サブアリーナ

141名
 151名

人数 割合
布土
河和
河和南部
野間
奥田
上野間
その他

24
87
24
20
70
18
26

8.9％
32.3％
8.9％
7.4％
26.0％
6.7％
9.7％

人数 割合
保護者
住民
その他

66
174
29

24.5％
64.7％
10.8％

人数 割合
理解できた
理解できない
未記入

214
17
38

79.6％
6.3％
14.1％

人数 割合
20代
30代
40代
50代
60代
70代
80代
未記入

22
35
51
72
61
24
3
1

8.2％
13.0％
19.0％
26.8％
22.7％
8.9％
1.1％
0.3％

説明会の内容
・町長あいさつ
・美浜町小中一貫校候補地について
・質疑応答 町ホームページは

こちら

参加者アンケートの結果報告

ご意見・ご感想（一部抜粋）

2日間の参加者292名のうち269名の方にアンケートにご回答いただきました。
●地区 ●年代 ●立場

●理解度

・大学との連携を最大限に生かして、魅力ある町になってほしい。
・年の離れた学生たちと色々な学びなど、子どもたちにとっていい経験ができることを期待している。
・大学との連携も大切だが、学校と地域との結びつきを大切にしてほしい。
・保護者や子どもたちの意見が聞ける機会があるとよい。
・公立の小中学校を私立の敷地内に建設することに不安がある。
・子どもたちの安全面が心配。
・自分の息子(現在保育園児)が新しい学校にスクールバスで通うイメージができた。
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